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35.826.281

Belgrano 1650 - Bragado

Estudio Jurídico

Delettieres & Asociados

Belgrano 902- Bragado

Solicitar turnos

Tel. 02342- 403056
delettieresdaniela@gmail.com

EDICTO

El Juzgado de Paz
Letrado de Bragado del
Departamento Judicial
de Mercedes, cita y em-
plaza por treinta días a
herederos y acreedores
de PILAR ROSA AR-
GÜELLO.

Bragado, 22 de Mar-
zo de 2023.

CORRAL
Gustavo Vicente

SECRETARIO

EDICTO

El Juzgado de Paz
Letrado del Partido de
Alberti (B), del Departa-
mento Judicial Mercedes
(Bs.As), cita y emplaza
por treinta (30) días a
herederos, acreedores y
todos los que se consi-
deren con derecho a los
bienes dejados por la
causante doña PALAZ-
ZO MARIA TERESA, LC
2664905 para que den-
tro del plazo de TREIN-
TA días lo acrediten
(Art.2340 CCCN y 734
CPCC).-

Alberti, 27 de Marzo
de 2023.

Firmado
Digitalmente por

ADRIANA L. ROJO
Secretaria

(Acord.3733/14)

SE OFRECE emplea-
da doméstica por
hora con buenas re-
ferencias 2342-
499958, mensaje.

SE OFRECE joven
para cuidado de ni-
ños o abuelos o para
limpieza. 557711.

SE OFRECE niñe-
ra y servicio doméstico
por la mañana, con re-
ferencias comprobables
muy buenas. Responsa-
ble. Comunicarse al
2342- 531568.

SE OFRECE par-
quero, corte de césped,
limpieza de terrenos.
563921.

P A R T I C U L A R
VENDO CASA en Ba-
rrio Santa Marta: 2 ha-
bitaciones, cocina, co-
medor y amplio garage.
2342- 402125 ó 569743.

Interact organiza Interact organiza Interact organiza Interact organiza Interact organiza TTTTTorneo de orneo de orneo de orneo de orneo de VóleVóleVóleVóleVóleyyyyy
-La idea es concientizar sobre el autismo y recaudar
útiles escolares

 El día 1º de abril, Inte-
ract Club  realizará, de 14
a 19 hs en la ex Escuela de
Comercio, un torneo de
vóley con el fin de concien-
tizar a la sociedad sobre el
autismo. Además, se apro-
vechará el evento para re-
caudar útiles escolares,
hojas, papel crepe, en con-
clusión, cosas que los niños
puedan usar en el ámbito
escolar, ya que esto será
donado a la Escuela Espe-
cial N° 501.

  Los jóvenes dijeron
que “estas donaciones las
aceptaremos durante estas
5 horas, así que esto tam-
bién es un llamado a la co-
munidad para que nos ayu-
de a ayudar”

 La Dirección de Juven-
tudes ha informado que a
partir del 03 de abril y has-
ta el viernes 21 del mismo
mes, se realizará el reem-
padronamiento y actualiza-
ción de datos a tutores y
beneficiarios del Programa
ENVION sede Bragado.

 Los y las jóvenes que
se encuentran activos de-
berán presentarse con fo-
tocopia de DNI y certifica-
do de alumno/a regular los
días lunes, miércoles y vier-
nes de 08:30hs a 12:30hs
o de 14:30hs a 16:30hs en
el espacio “Para Juventu-
des” (Italia N° 169), en caso
de ser menores de 18 años
de edad, deberán ir acom-
pañados de un adulto/a,
también con DNI. De lo
contrario, el Ministerio de
Desarrollo de la Comunidad
de la Provincia procederá
a realizar bajas.

Darío Duretti junto a
Axel Kicillof en Pehuajó
• El funcionario bragadenses asistió al acto del
gobernador en el cierre del primer basural a cielo
abierto de la Provincia.
• Participó junto al Intendente Pablo Zurro y
autoridades nacionales y provinciales.

Reempadronamiento al programa ENVION Bragado

 En la mañana de ayer,
en la localidad de Pehuajó,
el funcionario nacional Da-
río Duretti mantuvo un en-
cuentro junto al Goberna-
dor Axel Kicillof durante el
desarrollo de un importan-
te acto vinculado al cierre
del primero, de los 10 ba-
surales a cielo abierto pro-
gramados para cerrar en los
próximos meses.

 Duretti se acercó has-
ta el municipio bonaerense
a cargo del Intendente Pa-
blo Zurro, con quien com-
partió la actividad, junto a
autoridades como Daniela
Aguilar Ministra de Medio
Ambiente, Carlos Bianco
jefe de Asesores de Gober-
nación, diputados y funcio-
narios de partidos de la
sección electoral. El acto
consistió no solo en el cie-
rre del basural a cielo abier-
to en este distrito, sino
también fue inaugurada la
planta de reciclado. Previa-
mente se había realizado la
entrega de 170 notebooks
a alumnos de la localidad
en el marco del programa
Conectar Igualdad Bonae-
rense.

 Axel Kicillof, tras recor-
dar que en el territorio bo-
naerense aún existen 81

basurales a cielo abierto y
que se encuentra previsto
el cierre de 10 de ellos en
los próximos meses, expre-
só “Gracias al trabajo en-
tre provincia y municipio,
hemos logrado cerrar el
primero. A veces parece
que el trabajo más grande
está en las máquinas». Fue
entonces cuando llamó a
«instalar una cultura nue-
va, que tiene que ver con
la separación de los resi-
duos. Un pequeño esfuer-
zo en cada uno de los ho-
gares genera un resultado

enorme… Tenemos para
construir un camino en el
ambientalismo popular.
Abrimos un ministerio,
plantamos bandera y aho-
ra no nos para nadie. Lo que
antes era basura, hoy es
economía», cerró el gober-
nador.

 Tras el acto, las auto-
ridades, intendentes de la
cuarta sección electoral y
referentes políticos, com-
partieron un almuerzo en
forma de cierre del encuen-
tro, organizado por el por
el Intendente Pablo Zurro.
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Rivadavia 1934- Bragado
Cel.: 02342- 413004

VENTA PROPIEDADES EN BRAGADO
- CASONA preciosa y excelente ubicación, so-

bre terreno de 12mts. x 54mts. aprox. Belgrano
N°1941.

- CASA con sala de Estar, dos dormitorios, un
baño, cocina, comedor, despensa, garaje y patio.
Sobre un terreno de 10mts x  21,5 mts. aprox. San-
ta Rosa Nro 573. U$U50.000 (Dólares).

VENTA PROPIEDADES EN MECHITA
* CASA. Cuenta con living-comedor, cocina,

dos dormitorios, baño y patio. Con un terreno de
10 X 40 mts. 

*  CASA  con LOCAL COMERCIAL. Her-
mosa casa con 4 años de antigüedad, construida
con excelentes materiales. La propiedad se encuentra
en una esquina de manzana, en zona urbana, en la
cual posee un local comercial con depositos y salon

Mat. Nº 3732 Tº VIII Fº 3732

Corredor de Comercio y Martillero Público

Irigoyen 379 – Bragado
02342 – 15402403

Atención al público
martes y jueves de 16 a 20 hs.

Andrés A.
Gelsomino
A B O G A D O

INDEMNIZACIONES LABORALES
DEFENSAS PENALES

ACCIDENTES DE TRANSITO
FAMILIA Y SUCESIONES

 Se sabe que hay argentinos que viven lejos de los
grandes centros y, por eso, se privan de muchas cosas.
Debido a ello hay que celebrar que algunas realizaciones
se acerquen a esos lugares. Como la montaña no viene a
uno, hay que ir hacia la montaña...

*******

 A veces no se entiende la organización de eventos
en estadios lejanos de Buenos Aires, caso Salta y San-
tiago del Estero. En el estadio “Madre de las Ciudades”,
tuvieron oportunidad de presenciar el partido-exhibición
de los campeones del mundo.

*******

 El partido con el equipo de Curazao tuvo siete goles,
todos argentinos. MESSI que convirtió tres, superó la
marca de 100 jugando para la selección.

*******

 Los demás: “Nico” GONZÄLEZ, Enzo FERÁNDEZ,

MONTIEL y Ángel DI MARIA (de penal), se encargaron
de marcar la diferencia, a los tres meses del logro del
Campeonato del Mundo. Se deseó que la diferencia en-
tre los equipos no fueran tantas. Lo importante es que
todo transcurrió en forma normal con intercambio de ca-
sacas y todo.

*******

 A estas horas todas las figuras están volviendo a sus

equipos, en distintas ciudades del mundo. Vale la pena
decir que ARMANI, en el arco, reemplazó al “Dibu”
MARTÍNEZ y que Paulo DYBALA, suplente de Lautaro,
cumplió una buena actuación.

*******

 La conmoción despertada en Santiago del Estero no
será fácilmente olvidada. Las demostraciones recibidas
por los jugadores, habrán de perdurar en sus memorias.

*******

 Allí se incluyó una canción de Soledad dedicada al
capitán argentino. Una letra que adaptó a la circunstan-
cia y que había sido cantada, en su momento, a Diego
Maradona.

*******

 José,  un pibe salteño de 12 años, cantó un tema
que ha sido dedicado a los campeones, en otro de los
pasajes de mucha emoción que tuvo “la fiesta de los cam-
peones”. Después del partido hubo números musicales,
que se extendieron hasta la madrugada... El miércoles,
debido a los visitantes, fue suprimida la tradicional siesta
de los habitantes santiagueños...

*******

 Los argentinos estamos necesitados de alegría. Eso
es lo que agradecemos a los muchachos. Sobre el final
de la fiesta los jugadores lucieron una remera que decía
Mundial 2030, anticipando una aspiración.

“Siempre hay hechos que ayudan a la
alegría”.
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Mayor información en nuestras 0ficinas.

Remate aniversario a realizarse el viernes 31/03/2023
a las 14:30 horas en forma presencial

Entrando

*1200 cabezas
*Destacamos:

700 terneros machos y hembras
cabeza de parición

70 vaquillonas preñadas de 3 años Angus
40 vacas Angus nuevas paridas y preñadas

«La decisión del Departamento
Ejecutivo para el campo, por la
sequía, es correcta»
-Lilián Labaqui comprometió su apoyo a la ordenanza
enviada por el Intendente al Concejo.

Diego estáDiego estáDiego estáDiego estáDiego está
motorizado…motorizado…motorizado…motorizado…motorizado…
-Su agradecimiento a la
empresa ELPRA y a la
comunidad de Bragado

Organizan una charla de
prevención del Cáncer de Colon
• Es abierta a la comunidad para aprender a realizarse autocontroles y será
dictada por Dr. Lisandro Pereyra.
• Será este viernes en el CUCI y convoca CEBRA.

 En comunicación con personal de la
empresa ELPRA, nos contaron que gra-
cias a toda la comunidad de Bragado, Diego
Padder ya tiene su Triciclo eléctrico, para
movilizarse y facilitar su tarea de venta
de diarios.

 Además, informaron que el martes 4
de abril, ante escribano público, se hará
el sorteo del Monopatín ELPRA y el miér-
coles se hará la entrega del mismo al ga-
nador.

 Una alegría para Diego, a quien se
vio muy agradecido con la empresa y con
los bragadenses, que colaboraron con la
compra de los bonos.

 CEBRA se encuentra organizando una
charla abierta, libre y gratuita, a la comu-
nidad sobre la prevención del cáncer del
colon. La misma tendrá lugar este vier-
nes, en las instalaciones del Centro Unión
Comercial e Industrial de Bragado a las
20:30hs. y para conocer detalles de la mis-
ma dialogamos con el doctor Daniel Ca-
prissi.

 “Queríamos invitar desde CEBRA a la
comunidad a una charla sobre detección
precoz y algunos métodos para que cada
uno se pueda autorrealizar un chequeo y
con eso poder prevenir o detectar a tiem-
po esta lesión. La verdad, que hoy por hoy,
se ven números muy altos, representando
la segunda causa de muerte por cáncer,
sabiendo que de cada 10 diagnósticos pue-
do curar 9, si lo agarro tiempo”, dijo el
Galeno.

 Agregó “Lamentablemente estamos
viendo que, de cada 10 personas que se
tendrían que controlar, solo tres lo están
realizando. La idea es que la gente apren-
da, que por lo menos tenga sus propias
armas, como para poder definir si se tiene
que hacer el control, no se lo tiene que
hacer, qué es el control, cómo se hace”.

 Caprissi también informó que “La in-
cidencia es un poquito mayor en los varo-
nes, pero casi no tiene importancia esa
diferencia, ya que es la segunda causa de
muerte tanto en varones como en muje-
res. Se debe hacer a partir de los 50 años,
tanto sexo femenino como masculino, en
aquellos que no tiene antecedentes. Des-
pués tenés un porcentaje de personas que
sí tienen antecedentes familiares, perso-
nales o una enfermedad en particular que
ya con el profesional van a evaluar la edad
de comienzo de esos estudios”.

 Sobre la posibilidad de aparición an-
tes de los 50 años, Caprissi expresó “Si
puede aparecer. Mirá, en países más de-
sarrollados lo último que se está haciendo
es intentar iniciar el control antes de los
50, yo ya estoy intentando comenzar acá
a partir de los 45. Nosotros ya estamos
encontrando lesiones antes de los 45 años,
avanzadas”.

 Caprissi informó que el Dr. Lisandro
Pereyra será el responsable de la charla.
“Es un médico de planta del hospital Ale-

mán y él con otro profesional realizaron
una plataforma, que se está viendo en todo
el mundo, que es muy didáctica para el
paciente, que se llama chequea tu colon.
Podés entrar gratuitamente y te ven por
dos calculadoras, vos podes evaluar che-
quear tu colon, chequea tus hábitos y po-
niendo todo lo que vos consumís, lo que
vos haces, una serie de respuestas que
vas dando a las preguntas que da la pla-
taforma, te va a ir guiando, qué estás ha-
ciendo mal, qué estás haciendo bien, qué
tenés que cambiar o modificar”, dijo Ca-
prissi.

 Agregó “En base a esto hubo resulta-
dos bastante positivos, allá donde la gen-
te empezó a hacerlo, como para empezar
a hacer la consulta antes. Se vieron mejo-
ras en el porcentaje de consultas”.

 Al consultarlo respecto a si esta en-
fermedad presenta síntomas, Caprissi con-
testó “Cuando ya hay síntomas, es una
enfermedad avanzada. La idea es que a
partir de los 50 años haces el control, aun-
que no tenga síntomas, porque hay una
lesión precursora previa, que es el pólipo,
que aparece 10 años antes del cáncer de
colon. Entonces eso no te da síntomas.
Vos vas haces una búsqueda de esa le-
sión y donde la encontrás la sacas, de-
pendiendo después de la histología vas a
los controles y el tiempo de control poste-
rior. Pero no da síntomas, es muy impor-
tante esa pregunta, porque la gente dice
yo no sangré, no me molesta nada, pero
sí el síntoma puede ser el sangrado, pér-
dida de peso, la fiebre, el dolor abdomi-
nal, pero ya es tarde”.

Doctor Caprissi

«El sector rural, que tanto dinamiza la
economía de nuestro distrito y que año a
año cumple con las tasas que debe pagar,
necesita del esfuerzo del Estado para le-
vantarse y volver a ser un motor del desa-
rrollo bragadense”, afirmó la concejal Li-
lián Labaqui.

 Lo hizo al referirse al anuncio del Se-
cretario de Hacienda y Producción sobre
la no aplicación del tramo de aumento del
35 por ciento para las tasas que alcanzan
al sector rural.

«La medida resuelta por el Departa-
mento Ejecutivo es correcta», agregó la
edil de la UCR en JxC señalando que «to-
dos saben que soy una defensora del sec-
tor más dinámico de la economía y por eso

se descuenta mí respaldo al proyecto de
Ordenanza remitido por el Intendente
Gatica al Concejo».

Diego Padder
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Bragado Sport continúa creciendo en
su propuesta de periodismo deportivo
• Este domingo cubrirán el super clásico entre Sportivo y Bragado Club.
• Además próximamente incorporarán transmisiones radiales

Sebastián Sebastián Sebastián Sebastián Sebastián Almirón,Almirón,Almirón,Almirón,Almirón, el bra el bra el bra el bra el bragadense que se consagadense que se consagadense que se consagadense que se consagadense que se consagggggró Campeón ró Campeón ró Campeón ró Campeón ró Campeón Argentino de RutaArgentino de RutaArgentino de RutaArgentino de RutaArgentino de Ruta
 El pasado fin de sema-

na, se desarrolló el Cam-
peonato Argentino de Ci-
clismo de Ruta en Mendo-
za, y el bragadense Sebas-
tián Almirón obtuvo el pri-
mer puesto en su catego-
ría de ciclismo adaptado.

 El viernes, Almirón
compitió en la modalidad de
contrarreloj individual, don-
de corrió un total de 13 km.
La calificación de basó en
el tiempo del recorrido, y
el bragadense obtuvo el 5°
puesto.

 El día sábado, partici-
pó en la tradicional carre-
ra de pelotón. Luego de
haber iniciado en una raya
de ‘todos contra todos’,
Sebastián obtuvo el primer
puesto al momento de cru-

zar la línea.
 Por su parte, expresó:

“fue una muy linda expe-

riencia. Son experiencias
nuevas, volver a reinventar-
me, a buscar otras formas
de hacer las cosas. Fue sú-
per positiva, más allá del
resultado, es un logro su-
perado, así que estoy muy
contento por eso”.

 A pocos meses de ha-
ber sufrido un accidente
laboral, encontró su refu-
gio en el ciclismo. “Hasta
el 2018 corrí en el ciclismo
convencional y después del
accidente comencé con el
adaptado, lo que fue algo
totalmente nuevo, como así
en todas las cosas de la vida
cotidiana”, agregó.

 En cuanto a la prepa-
ración previa a la compe-
tencia, Sebastián sostuvo
que, “es un deporte muy

sacrificado. Entrenábamos
muchas horas durante la
semana y el sábado tam-
bién, entre 100 y 120 km.
Comencé con esa prepara-
ción cuatro meses antes”.

 También, se refirió al
deporte como refugio: “co-
mencé de nuevo con el ci-
clismo para despejarme,
para tener un pasatiempo;
también como parte de la
rehabilitación, la actividad
deportiva ayuda, así que me
enfoqué en eso y me ayu-
dó muchísimo para seguir
rehabilitándome después
del accidente”.

-Por otro lado, habló
sobre la bicicleta que lo
consagró campeón: “La bi-
cicleta de ruta hoy en día
los materiales son muy ca-

ros, así que son difíciles de
conseguir, pero cuando co-
mencé a entrenar yo tenía
una bici todo terreno y des-
pués me prestaron una para
poder prepararme”. Y agre-
gó, “tiene un costo eleva-
do, pero esperamos poder
reunir los recursos para
comprarla”.

 En lo que respecta a la
categoría adaptada, deta-
lló: “Por suerte las activi-
dades tanto culturales
como deportivas para per-
sonas con discapacidad es-
tán abiertas, van casi a la
par de lo convencional, por
eso siempre hay campeo-
natos argentinos, paname-
ricanos, juegos olímpicos,
hay mundiales… no hay
techo así que hasta donde

podamos llegar vamos a
intentar”.

 Almirón también com-
partió su agradecimiento: “A
la empresa Le Utthe que
me ayudó para viajar; al
equipo que me acompaña
en el entrenamiento, Ma-
tías Ayala y Jorge Gatica,
quienes me prestaron la
bicicleta. También quiero
agradecer a todos los com-
pañeros de la pista, con
quienes comparto los en-
trenamientos”.

 Agregó además, “es-
pecialmente quiero agrade-
cer a Silvio Lezica y a Bra-
gado Cicles Club, quienes
me re-abrieron la puerta
después del accidente y
estoy corriendo en un nue-
vo espacio, gracias a ellos”.

 Bragado Sport viene
creciendo en el desarrollo
de sus contenidos y pro-
puestas informativas sobre
el deporte local, especial-
mente con el tratamiento
de la información vincula-
da al futbol donde ahora ha
incorporado la transmisión
por YouTube de los partidos
que se viven fecha a fecha
del torneo local.

 Dialogamos con uno de
los integrantes del equipo
periodístico, Leo García,
sobre esta nueva iniciativa.

 Sobre la propuesta de
transmisión de los partidos
Leo García expresó; “Esta-
mos en carrera, ya arran-
có el torneo y como había-
mos adelantado empeza-
mos a trabajar con todo los
integrantes de Bragado
Sport, sobre todo con Nés-
tor, el camarógrafo estre-
lla que tenemos. En los
partidos, ya llevamos cua-
tro partidos transmitidos,
los tres de las tres prime-
ras fechas y la supercopa
entre los campeones del
año anterior y que jugaron
la final. Fue, la verdad, todo
un éxito”.

 Sobre cómo se planteó
la propuesta Leo explicó,
“arrancamos despacio,
viendo a ver qué pasaba.
Recuerdo la primera fecha,
un partido atractivo entre
San Martín y Juventus, que
es lo lindo que vamos a te-
ner durante todo el año.
Vamos a tratar que entren

por lo menos los once equi-
pos de primera, si podemos
llegar a agregar algunos de
Copa Bragado, o alguno del
Ascenso, sería lo ideal. Pero
sí prometerles a los once
equipos que están hoy en
primera división, que en las
imágenes de Bragados
Sport van a estar”.

 Leo recordó que la idea
inicial era transmitir un par-
tido por fin de semana, por
fecha y expresó: “Quere-
mos plasmar lo que es el
fútbol de Bragado. A veces
se ven las tribunas de las
cabeceras vacías, pero sa-
bemos que en la platea es-
tán acompañando. El otro
día en el relato del último
partido en donde jugaron
Último Foco y Salaberry,
decía hay aplausos y don-
de hay aplausos ya gana-

mos, porque ganaron los
jugadores, ellos son los im-
portantes, los jugadores.
Nosotros lo que queremos,
como siempre digo, en
nuestro fútbol que sea lo
más profesional posible y
bueno, Bragado Sport está
para eso, intentando de a
poquito llegar a la fiesta de
fin de año que, como veni-
mos haciendo, haremos la
entrega del premio final
para cerrar el año”.

LA TRANSMISION
DEL CLASICO

 Este fin de semana
Bragado Sport estará en el
clásico de la fecha, sobre
el mismo Leo nos decía:
“Este fin de semana tene-
mos el súper clásico, como
le digo yo. Tenemos otros

clásicos, se fueron hacien-
do el Salaberry SEMB,
como ya lo relatamos, es
clásico de la vía. Hay algún
clásico de cuarteles, como
O´Brien y Warnes, hoy en
distintas categorías. Por
eso, al Sportivo-Bragado
Club o Bragado Club Spor-
tivo, yo lo llamo el súper
clásico bragadense, que se
va a jugar en el Complejo
el día domingo a las 17 ho-
ras”.

 Sobre las expectativas
para el relato de este en-
cuentro, García expresó
“Es lindo, sabés que a mí
me gusta cuando hay hin-
chadas de por medio, me
encanta cuando tenemos
batucada, cuando tenemos
fuegos artificiales. Sé que
a los árbitros por ahí no, si
los tiran en el campo de

juego por ahí hacen parar
el partido. Pero me gusta
cuando los equipos salen
para iniciar el partido, que
haya papelitos, me gustan
las banderas”.

 Agregó: “La verdad
que yo quiero que el fútbol
de Bragado crezca. Que el
complejo se llene, que haya
cinco mil o seis mil perso-
nas por partido y bueno de
a poquito vamos a eso. Es
un clásico donde llegan los
dos bárbaros, hacía años
que por ahí no estaban tan
parejos. Ganaron los dos,
los tres partidos; son los
únicos punteros del Cam-
peonato, así que la verdad
que tenemos la cuenta re-
gresiva. Cuando vos pones
la cuenta regresiva para
algo, es porque realmente
te interesa. Bueno el do-
mingo queremos el comple-
jo colmado y un clásico a
pedir de fútbol”.

PROXIMAMENTE
LAS

TRANSMISIONES
RADIALES

 Por ahora, para ver los
partidos por Bragado
Sport, el equipo cuenta con
su propio canal de YouTu-
be. Sin embargo, en breve
tiempo estarán probando
otras alternativas, con
transmisiones radiales tam-
bién. Al respecto Leo nos
informaba: “Por el momen-
to estamos saliendo a los

dos o tres días de grabado
el encuentro, por nuestro
canal de YouTube, que
agradezco a todos los sus-
criptores que nos siguen en
esta y otras redes sociales.
Pero dentro de poquito va-
mos, a estar saliendo tam-
bién por la 103.9 por la FM
Bragado Sports”.

  Para finalizar, Leo
García expresó. “Quiero
pedirle a la gente que ven-
ga a la cancha y que siga
también a Canal 5, que
siempre están con el fút-
bol. Que vengan el domin-
go, a las 17 horas que es
el inicio del partido. Unos
minutos antes ya vamos a
estar con toda la previa
para este súper clásico en-
tre Sportivo Bragado y Bra-
gado Club. Sigan a Braga-
dos Sport que en la sema-
na lo van a estar viendo”.

 Por último agradeció a
su equipo al decir, “A Car-
los López, comentarista en
cada transmisión, a Ale
García en trabajo de cam-
po, juego y edición. A Va-
lentino Benzo, a Leonel
García, a Esteban Tauzi,
ellos tres están a punto de
recibirse como periodistas
deportivos, así que están
cumpliendo un sueño que
por ahí teníamos con Car-
los, cuando éramos chicos
y bueno como lo vengo di-
ciendo, ya hace rato a Nés-
tor Aguilera por el trabajo
que hace con las cámaras,
que es impecable”.
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VIERNESJUEVES
De 8:00 a 8:00 hs.

Arce
Pellegrini 1187

Tel. 422122

De  8.00 a 22.00 hs.
Catamarca

Catamarca 1728
Tel. 425698

SE OFRECE Sra.
para tareas domésticas
o cuidado de niños. Sra
Margarita. Buenas refe-
rencias. 480747.

SE OFRECE joven
con referencias para cui-
dado de adultos mayo-
res por la noche.
505202.

SE OFRECE matri-
monio sin hijos para tra-
bajo en el campo o ca-
sero. 2342- 400042.

Estudio Jurídico
Dr. Federico Etchehun

- Abogado – UBA –
M.P. Tº XII Fº7 - CADJM

ABOGADO PENALISTA c/experiencia en palacio de Justicia de Tribunales
Con 35 capacitaciones certificadas por UBA

Atención de 9 a 13 y de 17 a 20 Hs.
San Martín 2085- Cel. 2342- 403745

De  8.00 a 22:00 hs.
Garófoli

Pellegrini 589
Tel. 426938

De  8.00 a 8:00 hs.
Miraglia

San Martín 1801
Tel. 430060

Parcialmente nublado. Mín.: 11º
Máx.: 22º

Viento (km/h) 13-22.

8132
6317
3765
2390
1191
2243
3539
9988
2476
2208
8606
0709
1482
0437
8523
4292
7291
4433
0371
4413

9081
4622
4188
4585
6791
8472
7698
8617
3928
3574
9450
9902
3790
0453
4615
8032
7660
3174
5928
4287

0691
2690
9286
7989
1206
3939
2355
8056
2651
3461
6783
1602
7420
1907
7603
2437
1921
2955
7254
3814

1107
2087
5220
7916
0209
5595
9359
5920
5899
5740
2216
0600
7384
3931
5485
9628
8021
0533
2697
6110

† ALICIA ROSARIO CORNEJO
de GOMEZ
Q.E.P.D. Falleció en Bragado el 29 de marzo

de 2023, a la edad de 74 años.

 Su esposo: Pedro Gómez; sus hijos: Natalia Alicia
Gómez y Hernán Pedro Gómez; su hija política: Noelia
Camillón; su hermano: Roberto Salvador Cornejo; sus
nietos: Catalina Gómez Camillón, Lautaro Abat y demás
deudos participan su fallecimiento y que sus restos fue-
ron inhumados el 29 de marzo a las 15.30 hs., en el Ce-
menterio Parque Solar de Paz, previo oficio religioso en
el Cementerio Parque.

 Sala Velatoria: Pellegrini 721.
 Casa de Duelo: Del Busto 1011.
 Empresa: SOLAR DE PAZ Servicios- Tel. 424590

MAITENA

 Hoy cumple años Mai-
tena Moreno y será salu-
dada por familiares y amis-
tades.

SALUDADA

 Pierina Fernández es
saludada hoy al recordar su
cumpleaños.

NAZARENO

 En la fecha cumple
años Nazareno Allignani
Soto y será saludado en una
reunión.

ANABELLA

 Muchos saludos recibe
hoy al cumplir años Anabe-
lla Lancelotte.

SALUDADO

 Sebastián Medina es
saludado hoy al agregar un
año más a su calendario
personal.

ALEJO

 Familiares y amigos sa-
ludan a Alejo Aristi al re-
cordar su cumpleaños.

TEO

 En la fecha cumple
años Teo Zerbini y será sa-
ludado por tan grato moti-
vo.

GRATA FECHA

 Hoy cumple años la se-
ñora Karina E. Palú y por
este motivo recibirá muchos
saludos.

TRINIDAD

 En una reunión es sa-
ludada al cumplir años Tri-
nidad Suárez.

SALUDADO

 El profesor Fernando

Bevilacqua es saludado hoy
al recordar su cumpleaños.

VALERIA

 Hoy cumple años Vale-
ria Pulgar y será saludada
por familiares y amistades.

SALUDADA

 Paulina de Irureta es
saludada hoy por su cum-
pleaños.

IMANOL

 En la fecha cumple
años Imanol García y será
saludado en una reunión.

GUIDO

 Hoy cumple años Gui-
do García y será saludado
por tan grato motivo.

JUAN IGNACIO

 Muchos saludos recibe
hoy al cumplir años Juan
Ignacio Berzoni.

AGASAJADO

 Lautaro Daniel Cazón

es agasajado hoy al recor-
dar su cumpleaños.

PEDRO

 Familiares y amigos sa-
ludan a Pedro Rodoni al
cumplir años.

6 AÑOS

 Muchos saludos recibe
hoy al cumplir 6 años Lisan-

dro Tahiel Molina Romero.

GRATA FECHA

 Florencia Piñero es sa-
ludada hoy por su cumplea-
ños.

2088
3100
3652
8360
1063
0308
7781
6424
5417
4089
7040
1113
3203
0846
7740
9226
6078
9065
9753
3137

7785
9712
1426
0980
9763
8897
3839
8872
1022
6628
0543
1818
6114
1183
2780
9794
2251
6084
4540
8307
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 BRITEZ, María José.  Tel. 15410293 - Pedicura

Peluquería, Depilación y Cosmetología

Elizabeth Santellán – Remedios de Escalada 2363 – Tel. 15400487
Enfermería: 15507298
Pedicura: Britez, María José – Tel. 15410293

Obras edilicias, equipamiento de monitoreo y
mantenimiento de patrulleros son los ejes de los proyectos
que el municipio presentará al Ministerio de Seguridad
• Son para definir las partidas presupuestarias que la gobernación envía a nuestro distrito a través del Fondo
de Fortalecimiento de la Seguridad.
• Oscar Martignone director de Seguridad de Bragado, brindó detalles de los mismos

 El municipio de Bragado se
encuentra tomando nota y prepa-
rando los proyectos que presen-
tará ante el Ministerio de Seguri-
dad para cumplimentar el objetivo
de otorgar un destino a los recur-
sos afectados que la Provincia de
Buenos Aires destinará a nuestro
distrito a través del Fondo de For-
talecimiento de la Seguridad. In-
fraestructura edilicia, equipamiento
tecnológico de monitoreo y man-
tenimiento de patrulleros serían los
principales puntos sobre los que
se basaría la presentación.   En
las últimas horas, el director de
Seguridad de la Municipalidad de
Bragado, Oscar Martignone rea-
lizó declaraciones al respecto.

 Sobre las presentaciones que
deben realizarse en estos días
Martignone expresó “Hemos to-
mado nota sobre el Fondo de For-
talecimiento de la Seguridad. Todo
proyecto, todo ofrecimiento, todo
lo que tenga que ver en la Provin-
cia, estamos acompañando con las
medidas que se disponen y obvia-
mente no iba a ser la excepción.
Se hizo la solicitud correspondiente
para con los Fondos de Fortaleci-
miento de la Seguridad y otros
servicios asociados que tiene que
ver justamente con lo que prevé
la ley y dentro de esto están in-
cluidos los 135 municipios de la
provincia”.

 Agregó “En ese sentido, ob-
viamente avanzamos como lo he-
mos hecho siempre, dentro de los
términos legales impuestos en tér-
minos administrativos, como lo
hemos hecho el año anterior con
todas las premisas y con todas las

condiciones con que se rige este
fondo y lo hemos presentado en
tiempo y forma como muchos de
los municipios, que han hecho lo
mismo. Nosotros, obviamente que
estuvimos siempre con lo que se
ha dispuesto desde la provincia de
Buenos Aires y del Ministerio de
Seguridad en este caso”.

RECURSOS A
INFRAESTRUCTURA

EXISTENTE Y MONITOREO

 Consultado sobre cuáles se-
rán los destinos de estos fondos,
Martignone informó “En principio
se va a seguir con la temática. Es
un proyecto que estamos elabo-
rando en conjunto y se va a pre-
sentar en las próximas horas.  Todo
apunta a seguir mejorando y dán-
dole condiciones dignas de traba-
jo a la mayoría de las dependen-
cias policiales existentes en el par-
tido, ya sea de la policía de segu-
ridad, como lo hemos hecho en una
primera etapa, seguramente va-

mos a seguir avanzando en la Es-
tación de Policía Comunal.  Tam-
bién en las otras dependencias de
seguridad que tiene que ver con
los cuarteles, que ya algunas he-
mos hecho y obviamente que la
descentralización también forma
parte de esta de este proyecto”.

 Matignone también se refirió
a la adquisición de equipos al de-
cir “Soy un convencido del tema
tecnológico, creo que es a dónde
hay que apuntar y han cambiado
los paradigmas anteriores. Estoy
convencido que la tecnología es una
de las herramientas más importan-
tes que tenemos para prevenir,
disuadir o para esclarecer hechos
delictivos, vandálicos y de toda ín-
dole. Por lo tanto, vamos a seguir
apuntando en ese sentido y va-
mos a generar un gran número de
cámaras, no solo aquí sino en al-
gunos de los cuarteles, en todo un
anillado de la ciudad y fortalecien-
do un poco más lo que ya hemos
agrandado (prácticamente el do-
ble del centro monitoreo).

MANTENIMIENTO DE LAS
UNIDADES

 Martignone expresó que son
varios los puntos pendientes al
expresar “Más allá que hay toda
una serie de cuestiones que es-
tán, y que van a estar ahí, porque
hay que atender a todos los móvi-
les policiales de toda la jurisdic-
ción como el CPR. Hay que reno-
var un montón de repuestos y ob-
viamente de cubiertas. Son 18
móviles que tenemos que atender
y hoy con los costos elevados, los

fondos también pueden ser utili-
zados en este sentido. Vamos a
estar en un montón de situacio-
nes y acompañando todo lo que
tiene que ver con la seguridad pro-
piamente dicha y todo lo que la
rodea”.

 Martignone explicó también
que “Hay otras cuestiones, por
ejemplo, al agrandarse todo el
número de cámaras, que hoy es-
tamos el doble de cuando inició la
gestión, hay que agrandar todo lo
que tiene que ver con el RACK
con sistemas operativos, con un
montón de materiales, discos rígi-
dos para poder almacenar y ade-
más para poder tener resistencia
de la gran cantidad de cámaras
que se sumaron y que se van a
sumar”. Por lo tanto, es inversión
un tanto cara, necesaria y muy
importante para lo que se viene
pensando para el futuro”.

 Recordemos que además de
las cámaras en nuestra ciudad, el
sistema de monitoreo también con-
trola las localidades de Mechita y
Eduardo O´Brien. “Tenemos pro-
yectado y tengo esperanzas que
puedo avanzar en algún cuartel
más en los próximos días y así su-
cesivamente en los próximos me-
ses poder reforzar en algunos lu-
gares de las localidades vecinas.
Siempre estamos trabajando,
apuntando, visitando y dialogan-
do con cada una de las delegacio-
nes, cada una de las comisiones
que tiene sus inquietudes y noso-
tros escuchamos y tratamos de
estar al lado del vecino también
de cada uno de los cuarteles”, dijo
el funcionario.

 No obstante aclaró: “De to-
das maneras, la parte edilicia de
las dependencias me preocupa
mucho, porque hay algunos luga-
res que están deteriorados y el
personal policial tiene que estar
en condiciones dignas para poder
brindar un buen servicio también

 En relación a estos equipos
Martignone explicó “No descarta-
mos que haya alguna novedad con
respecto a elementos tecnológicos,
algún vehículo policial para tareas
investigativas y que tiene que ver
con la comercialización de estupe-
facientes o para el servicio de in-
vestigaciones. Eso está hablado
con el Ministerio, hemos tenido
reuniones con autoridades del mi-
nisterio para poder darle forma a
esta situación y vamos bien enca-
minados”.

EL MONTO PARA
EL FORTALECIMIENTO

 Consultado si se conoce el
monto aproximado para el Fondo
de Fortalecimiento de la Seguri-
dad que le corresponde a Braga-
do, Martignone expresó “No lo
tengo presente porque es un tema
netamente administrativo o con-
table y va de acuerdo al coeficien-
te de distribución de recursos de
fondos y por el coeficiente único
de distribución de la ley 10.559.
Ese es un cálculo que se pide y
que se hace de acuerdo a la can-
tidad de habitantes, de acuerdo a
otro tema de variables que no es-
toy en tema, pero que es algo un
poco mayor de lo que se recibió
otros años”


